



BANQUE PRIVÉE
EDMOND DE ROTHSCHILD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
GENÈVE, LE 17 MARS 2011

COMMUNIQUÉ

Lors de leur séance du 17 mars 2011, les membres du Conseil d'Administration de la Banque Privée Edmond de Rothschild SA ont pris connaissance que Monsieur Daniel Trèves, Directeur Général de notre filiale La Compagnie Benjamin de Rothschild SA, ne se représentera pas à une nouvelle réélection afin de se conformer aux règles de séparation des fonctions voulues par la Loi bancaire.

Nous tenons à remercier Monsieur Daniel Trèves pour la pertinence de sa contribution aux travaux du Conseil d'Administration au cours des 18 dernières années.

PRESS RELEASE
GENEVA, 17 MARCH 2011

At their meeting on 17 March 2011, the members of the Board of Directors of Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. were informed that Daniel Trèves, CEO of our subsidiary La Compagnie Benjamin de Rothschild S.A. had decided not to seek re-election owing to the rules on separating duties in the Swiss Banking Act.

We wish to thank Mr Daniel Trèves for his valuable contribution to the work performed by the Board of Directors over the past 18 years.

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A.

18 rue de Hesse
1204 Genève - Suisse
Tél.: + 41 (0) 58 818 91 11

Contacts:

Pour les médias: Valérie Boscat
Tél.: + 41 (0) 58 818 94 62

Pour les investisseurs: Martin Leuthold
Tél.: + 41 (0) 58 818 93 41